



Concejo Deliberante  
de la Ciudad de Ushuaia

"2016: Año del Bicentenario de la Declaración de la Independencia Nacional"

|                             |                    |
|-----------------------------|--------------------|
| CONCEJO DELIBERANTE USHUAIA |                    |
| MESA DE ENTRADA LEGISLATIVA |                    |
| ASUNTOS INGRESADOS          |                    |
| Fecha:                      | 01/09/16 Hs. 15:47 |
| Número:                     | 1375 Fojas: 3      |
| Expte. N°                   |                    |
| Girado:                     |                    |
| Recibido:                   | <i>Opus</i>        |

NOTA N°: 120  
LETRA: P.S.P.

USHUAIA, 31 de Agosto de 2016.-

Sr. Presidente

Concejo Deliberante de Ushuaia

Don Juan Carlos PINO

S / D

Por medio de la presente me dirijo a Ud. a los efectos de solicitarle incorporar en la próxima Sesión Ordinaria el siguiente Proyecto de Resolución, referido a la Declaración de Interés Municipal del "**Torneo Internacional Memorial Frantisek Lazarsky**", organizado por el Círculo de Ajedrez de Ushuaia, entidad decana del Ajedrez Ushuaiense, afiliada a la Federación Argentina de Ajedrez (FADA), a llevarse a cabo entre los días 17 y 18 de Setiembre del corriente en el Museo Marítimo de Ushuaia.

El mismo se encuentra acompañado de sus fundamentos, tal lo establecido en el artículo 94º del Reglamento Interno, Decreto C.D. 09/2009.

Silvio Bocchicchio  
CONCEJAL  
Partido Social Patagónico



*Concejo Deliberante  
de la Ciudad de Ushuaia*

## FUNDAMENTOS

El Círculo de Ajedrez de Ushuaia, Club de Ajedrez del Fin Del Mundo en su XXXVII Aniversario, entidad decana del Ajedrez Ushuaiense, afiliada a la Federación Argentina de Ajedrez (FADA), ha organizado el "**Torneo Internacional Memorial Frantisek Lazarsky**", cuya gran final se disputa entre los días 17 y 18 de Setiembre del corriente en el Museo Marítimo de Ushuaia.

El pasado mes de junio, se disputó la Tercera Ronda del torneo Abierto Memorial Frantisek Lazarsky, torneo que se dividió en dos etapas. La primera fue jugada por sistema suizo a cuatro rondas, 35 minutos, más 10 segundos por jugada, para el tiempo de reflexión, y clasificó a los tres primeros a la etapa final, donde se suman los tres jugadores clasificados de la ciudad de Punta Arenas (Chile), en un torneo cerrado americano, todos contra todos.

Este torneo se realiza en reconocimiento a quien fuera en vida uno de los pioneros del juego ciencia en nuestra región. Fue parte imborrable de la historia del ajedrez participó y promocionó los torneos por equipos entre Río Gallegos, Natales, Santa Cruz, Río Grande, Ushuaia y Punta Arenas.

Cabe destacar la encomiable labor y compromiso del Círculo de Ajedrez de Ushuaia en la difusión e integración de niños y jóvenes de nuestra comunidad al juego ciencia, y en ese sentido, considero merecen nuestro reconocimiento permanente a las diversas actividades relacionadas al ajedrez que desarrollan, en este caso en particular, del "**Torneo Internacional Memorial Frantisek Lazarsky**".

En virtud de todo lo expuesto, es que solicito a mis pares su acompañamiento en la presente Declaración de Interés Municipal.

Silvio Bocchicchio  
CONCEJAL  
Partido Social Patagónico



*Concejo Deliberante  
de la Ciudad de Ushuaia*

**EL CONCEJO DELIBERANTE  
DE LA CIUDAD DE USHUAIA  
RESUELVE**

**ARTICULO 1º.- DECLARAR de Interés Municipal el "Torneo Internacional Memorial Frantisek Lazarsky", a llevarse a cabo entre los días 17 y 18 de Setiembre del corriente en el Museo Marítimo de Ushuaia, organizado por el Círculo de Ajedrez de Ushuaia, Club de Ajedrez del Fin Del Mundo en su XXXVII Aniversario, afiliada a la Federación Argentina de Ajedrez (FADA).**

**ARTICULO 3º.- De forma.**



**Silvio Bocchicchio  
CONCEJAL  
Partido Social Patagónico**